

NOTA DE PRENSA

IIAP Ucayali: Reunión técnica

FORTALECEN CONOCIMIENTOS A TRABAJADORES DEL SECTOR MADERERO



Residuos de madera (aserrín)

Iquitos 18 de Febrero de 2013.- Este 21 de Febrero, se realizará la reunión técnica científica **“Usos alternativos de residuos de la madera en la Amazonía Peruana”**, tendrá lugar en el Centro de transferencia del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP Ucayali.

La reunión en mención está dirigida a personas involucradas en temas forestales, en especial a los de la industria maderera que podrán ampliar sus conocimientos sobre el uso de residuos de la madera (aserrín) para la producción de tableros con la aplicación de radiaciones ionizantes, además conocerán experiencias y potencialidades sobre el uso de la energía nuclear.

Las exposiciones estarán a cargo de los especialistas del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), Instituto Peruano de Energía Nuclear (IPEN), Universidad Nacional de Ucayali (UNU) y Universidad Nacional Intercultural de la Amazonía (UNIA), impartiendo conocimientos y experiencias en los mencionados temas.



Esta reunión técnica - científica fortalecerá el sector empresarial, generando nuevas alternativas de negocio, dando uso al residuo de la madera (aserrín) que usualmente es desperdiciado, siendo expulsado a los ríos amazónicos o incinerados irresponsablemente, ocasionando contaminación ambiental que el IIAP como parte de su compromiso social busca erradicar.